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ACTA DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO 
CORRESPONDIENTE A LA REUNIÓN ORDINARIA 

CELEBRADA EL DOS DE JUNIO DE 2016 
 

En el día 2 de junio de 2016, siendo las 10:00 horas, presidiendo el Sr. 
Director del Departamento, Prof. Antonio M. Iradi, actuando como Secretario el 
Prof. Miranda, y con la presencia de los 37 firmantes de la hoja de asistencia que 
se adjunta (excusan su asistencia los profesores Rosa Cibrián, Francisco Dasí, 
Rosario Salvador y Víctor Víctor), toma la palabra el Sr. Director del 
Departamento para comenzar la reunión ordinaria del Consejo, al existir 
suficiente quórum, con el siguiente orden del día:  
 

Punto 1.- Aprobación, si procede, del Acta del Consejo anterior  

Se aprueba por asentimiento el acta del Consejo del 10 de marzo de 2016. 

Punto 2.- Ratificación, si procede, de los acuerdos adoptados en las 
reuniones de la Junta Permanente celebradas desde el último Consejo 
de Departamento 

Se ratifican por asentimiento los acuerdos de la reunión de la Junta Permanente 
del 18 de mayo de 2016.  

Punto 3.- Informe del Director de Departamento 

- Acuerdos aprobados en el Consejo de Gobierno celebrado el 31 de mayo 
de 2016. 

o Se han aprobado los másteres propios que presentó el 
departamento. 

o Aprobados criterios para atender necesidades de plantilla y de 
reducción de docencia del PDI.  

- Quejas de los estudiantes de medicina sobre la disparidad de lo explicado 
por distintos profesores en distintos grupos, con el agravio que representa 
a la hora del examen. Hay que intentar consensuar con detalle los 
contenidos a impartir. 

- En mayo ha habido cambios en el PAS del departamento: D. Manuel Pino 
es el nuevo responsable de la unidad de gestión, en sustitución de Dña. 
Pilar Laso que solicitó su traslado a otro departamento. También se ha 
incorporado Dña. Cristina García Ostbye. De momento continúa Dña. 
Miriam Medrano, pero como máximo podrá estar dos periodos 
contractuales de tres meses cada uno.  

 
 

[Punto 4. No figura en el Orden del día.] 
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Punto 5.- Aprobación, si procede, de la propuesta de los vocales 4º y 
5º, titulares y suplentes, para la plaza nº 5324 de profesor Contratado 
Doctor 

Se trata de la plaza de promoción de la profesora María Dolores Mauricio, que ya 
pasó en su día por Consejo, pero que fue suspendida la convocatoria por el 
Ministerio de Hacienda. 

Vocal 4º: 

Titular: Prof. José María Vila Salinas 

Suplente: Prof. Martín Aldasoro Celaya 

Vocal 5º: 

Titular: Profª. Elena Obrador Pla 

Suplente: Profª. Gloria Segarra Irles 

Se aprueba con 28 votos a favor, 1 voto en contra y 3 votos en blanco.  

Punto 6.- Aprobación, si procede, del presidente y secretario, titulares 
y suplentes, para la plaza de profesor Titular de Universidad con nº de 
orden 20 

Esta plaza es la de promoción del profesor Julián Carretero. 

Presidente: 

Titular: Prof. José María Estrela Arigüel 

Suplente: Prof. Antonio Alberola Aguilar 

Secretario: 

Titular: Profª. Ana Lloret Alcañiz 

Suplente: Profª. Teresa Jover Mengual 

 Se aprueba con 32 votos a favor, un voto en contra y dos votos en blanco.  

Punto 7.- Confirmación datos plaza de profesor Ayudante Doctor nº 
6484 

Se va a convocar una nueva plaza de Ayudante Doctor. La universidad incluye 
obligatoriamente requisito lingüístico. Cualquier otro requisito que se quiera 
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incluir ha de ser aprobado en consejo de departamento.  

Como no se propone ninguno, no procede votación. 

Punto 8.- Aprobación, si procede, de las modificaciones del Plan de 
Ordenación Académica (POD) del curso 2015/2016 

El POD se aprobó en julio de 2015, pero lógicamente ha sufrido alguna 
modificación, fundamentalmente relacionada con cambios de la carga de distintos 
profesores (sexenios, proyectos,...), becarios, ajustes en profesores asociados, 
bajas laborales, etc. Las modificaciones se han ido enviando periódicamente, y el 
POD definitivo se ha enviado por correo electrónico a todo el departamento, para 
que todo el PDI comprobara que finalmente era correcto, ya que preceptivamente 
necesita ser aprobado en Consejo.  

Se aprueba con 35 votos a favor y uno en blanco. 

Punto 9.- Asuntos de trámite. 

No hay 

Punto 10.- Ruegos y preguntas. 

La Profª. María Dolores Mauricio agradece el apoyo recibido. 

El Prof. Miranda expresa su pésame, en nombre de todo el departamento, al Prof. 
Iradi por el fallecimiento de su hermana. 

No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 10:50 horas. 

 

Valencia, 2 de junio de 2016 

 

 

 

Fdo.: Prof. Francisco Javier Miranda Alonso 
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